



Ilustre Colegio Oficial de Ingenieros  
Técnicos Forestales y Graduados en  
Ingeniería Forestal y del Medio Natural

## nota de prensa

12 de mayo de 2023

# LOS FORESTALES DE ESPAÑA Y MÉXICO FIRMAN UN ACUERDO DE COLABORACIÓN PARA FORTALECER EL SECTOR FORESTAL DE AMBOS PAÍSES.

En el marco de la Feria de Expobiomasa que se ha estado celebrando estos días pasados en Valladolid, D. José González Granados, Decano-Presidente y en representación del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Forestales y Graduados en Ingeniería Forestal y del Medio Natural (COITF), y D. Oscar Ruiz Figueroa presidente del Centro Articulador del Sector Productivo Forestal de Jalisco (México) han formalizado un acuerdo de cooperación destinado a fortalecer y estrechar los lazos en el sector forestal entre España y México.

El convenio marco de colaboración establece un cauce de cooperación entre ambas entidades, con el objetivo de promover la labor cultural, científica y técnica relacionada con el sector forestal, generando un intercambio de conocimientos y experiencias beneficioso para ambas naciones. Esta alianza estratégica se erige como una herramienta fundamental para fomentar la interlocución necesaria en el ámbito forestal y potenciar el desarrollo sostenible en el sector.

Las áreas de colaboración abarcan la planificación y ejecución de diversas actividades de capacitación, tanto de divulgación como técnicas o científicas, con el objetivo de enriquecer el conocimiento en el ámbito forestal en ambos países. Asimismo, se busca difundir y promover acciones y proyectos en el marco de este convenio, resaltando los logros conjuntos y compartiendo las buenas prácticas en el sector forestal de España y México.

Este acuerdo firmado por los presidentes de ambas instituciones busca fomentar la participación de voluntarios en las actividades propuestas, promoviendo la colaboración y el intercambio de experiencias entre profesionales de España y México.





También se tiene previsto promover la movilidad de estudiantes entre ambas naciones, brindándoles la oportunidad de enriquecer su formación académica y fortalecer los lazos entre las distintas instituciones educativas.

El acuerdo contempla la posibilidad de abordar otras áreas de interés mutuo, dentro de las competencias de ambas organizaciones, según las necesidades y prioridades identificadas.

A través de estas áreas de colaboración, el Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Forestales y Graduados en Ingeniería Forestal y del Medio Natural y la Agrupación (Clúster) Forestal de Jalisco (CFJ) trabajarán en conjunto para promover el desarrollo sostenible del sector forestal, impulsar la protección y gestión sostenible de los recursos forestales, y fomentar la cooperación técnica y científica entre España y México.

Nos complace expresar nuestra gratitud a todos aquellos que han contribuido en la elaboración del convenio. Después de dos años de arduo trabajo y numerosas reuniones entre las delegaciones de ambas entidades, hemos logrado alcanzar un acuerdo histórico. Hoy mismo, ponemos en marcha y comenzamos a desarrollar este convenio, cuya firma representa un hito significativo.

**Para más información:**

*COLEGIO OFICIAL DE INGENIEROS TÉCNICOS FORESTALES Y GRADUADOS EN INGENIERÍA FORESTAL Y DEL MEDIO NATURAL*

*Tfno.: 915 013 579/690 820 173*

*prensa@forestales.net*

